



Wanderung mit Pannen

am 27. September 2021

Vom Restaurant Waldegg auf den Atzmännig

Am Montag 27. September 2021 trafen sich Ursi Beyeler, Hugo Blikisdorf, Willi Käufeler, Ursi Meyer, Marlen und Manfred Werner, Priska Wiss und der Berichtende mit Suzanne, um den Atzmännig vom Restaurant Waldegg her zu besteigen. Der Morgenkaffee dort allerdings war uns nicht vergönnt. Ein Motorenschaden beim SBB-Zug liess uns vorerst in Jona stranden. Das hatte aber auch eine gute Seite: Ein sehr gutes Kaffee mit freundlicher Bedienung gleich beim Bahnhof und nur ein paar Schritte von der Busstation entfernt, versöhnte uns mit dem Motorenschaden.

Der Bus brachte uns nach Steg-Gebertingen von wo es dann gleich los ging. Es war sehr, sehr steil am Anfang, dann aber über die Höhenrücken eher ein Plaisir. Die Hüttenrast (Foto) war ideal. Ich hätte aber nicht so viel dort gegessen, wenn ich gewusst hätte, dass das Bergrestaurant Harz so wunderbare Fritten mit Bratwurst serviert.

Drei stramme Herren, Manfred, Willi und Hugo, stiegen zu Fuss ab, wir anderen machten noch die paar Schritte Aufstieg zur Bergstation und gönnten uns die Abfahrt mit den Sesseln. Es boten sich bei der Abfahrt schöne Ausblicke ins Goldingertal.

Bei der Heimfahrt blieb dann der Zug im Tunnel vor Stadelhofen stecken, weil der vordere Zug eine Panne hätte. Es dauerte nur kurz aber es zeigt, zeitliche Pannen sind bei der Tourenplanung zu berücksichtigen.

Ich freute mich über so viele Teilnehmer und auch darüber, dass das Wetter schöner war als angesagt. Es war angenehm sonnig.

Urs



Die Gruppe, es fehlt der Fotograf Hugo



Alle verpflegt und zufrieden?



Auch das ist
"Wandern" !!!

